



Compte rendu réunion du bureau 21 10 2025

Présents : Brahim BELARBI - Allan CHARBONNIER – Meriem KAFFEL - Yves GRANGER –
Célia SALLET - Laurent SALLET – Naoual SALLET

Excusés : Xavier VINCENT – Philippe MARCELLIN

Accueil et introduction

Laurent ouvre la séance à 19h15 en rappelant le déroulement de la réunion. Il remet à chaque membre du bureau une fiche de poste correspondant à sa fonction, afin qu'ils en prennent connaissance avant validation ultérieure.

1. Trésorerie – Xavier

Laurent informe que, malgré les démarches du Conseil d'Administration de Trollsports et les demandes effectuées auprès des deux CSE (Keolis et RATP Dev), aucune information n'a encore été communiquée concernant le montant de la dotation pour la saison 2025/2026.

Naoual, qui assiste Xavier, précise que les comptes sont à jour.

Il sera demandé à Xavier d'effectuer un rappel auprès des adhérents n'ayant pas encore réglé leur inscription.

2. Secrétariat – Naoual

Le nombre d'adhérents reste stable par rapport à la saison précédente, avec trois nouvelles inscriptions et trois départs.

3. Matériel – Allan

Après une saison de prise en main du poste, Allan annonce qu'il prendra en charge davantage de tâches, notamment :

- La demande d'un devis auprès de la société Cégimar pour l'entretien du compresseur, de la rampe de gonflage, l'achat de consommables et d'un gabarit pour le filetage des blocs (TIV).
- La gestion complète du prêt de matériel (départs et retours). En cas d'absence, le retour sera assuré par un autre membre du bureau « Matériel ».
- Une étude pour une mise en place d'un système de suivi du matériel prêté (QR code, application, outil informatique...).

Laurent précise qu'en raison de l'incertitude sur le montant des dotations, il n'est plus possible de prêter le matériel (gilets stabilisateurs, détendeurs) dans les conditions actuelles, car cela entraîne des coûts supplémentaires liés à l'usure et à la maintenance.

Après discussion, il est décidé que le prêt de matériel pour les sorties en milieu naturel sera désormais réservé exclusivement aux plongeurs en formation Niveau 1 et Niveau 2.

4. Sorties – Philippe et Brahim

Les dates et destinations des sorties se précisent. En concertation avec le bureau, et compte tenu du grand nombre de plongeurs autonomes et des formations, il est proposé

1. 1ère sortie: Estartit

- Départ : vendredi 3 avril 2026 au matin (7h)
- Plongée: 4, 5 et 6 avril 2026
- Retour : dimanche 6 avril 2026 après la deuxième plongée

2. 2ème sortie: La londe les Maures

- Départ : jeudi 30 avril 2026 à 14h30
- 6 plongées : 1^{er}, 2 et 3 mai 2026
- Retour : dimanche 3 mai 2026 après la deuxième plongée

3. 3ème sortie: Île du Levant

- Départ : lundi 12 juin 2026 au matin / traversée dans l'après-midi
- Plongée: 13 et 14 juin 2026
- Retour : dimanche 14 juin 2026 après la deuxième plongée

Philippe et Brahim pourront compter sur le soutien de l'ensemble du bureau.

Attention : les destinations restent à confirmer en fonction des disponibilités des structures d'accueil.

Lors des sorties en mer et en fosses, le bureau a dû faire face à plusieurs annulations de dernière minute. Ces désistements entraînent des surcoûts, car les devis sont établis sur la base d'un nombre de plongeurs initialement prévu, non respecté et difficilement modifiable par la suite.

Le bureau envisage donc de mettre en place une retenue financière progressive, à l'image de ce qui se pratique dans les clubs de plongée et agences de voyage. Cette mesure, bien que regrettable, vise à responsabiliser les participants et à éviter des frais supplémentaires pour l'ensemble du groupe et sera indiqué sur les fiches d'inscriptions.

5. Formation – Yves

Yves fait le point sur les formations en cours :

- 1 plongeur PN1
- 4 plongeurs PN2
- 2 plongeurs en formation initiateur

Yves précise qu'il n'y aura pas de formation Niveau 3 cette saison, ni de formation pour un troisième initiateur, faute de disponibilité d'encadrants.

Il rappelle que les séances en fosse permettent aux plongeurs autonomes de bénéficier de la présence d'un encadrant pour réviser les techniques de leur choix.

Selon le nombre de participants de la section inscrits aux fosses, les places restantes pourront être proposées à un autre club de plongée.

6. Site internet, communication et tenues – Meriem, Célia et Naoual

Meriem souhaite entrer en contact avec Romain, le créateur du site internet, afin de pouvoir le mettre à jour et le rendre plus dynamique et informatif pour les adhérents.

Célia partagera sur le groupe WhatsApp « Info » le lien vers le compte Instagram de la section. Pour alimenter ce compte, elle propose de réaliser des vidéos au bord du bassin, ainsi que lors des séances de piscine et de fosse. Yves et Laurent proposent de prêter leur GoPro, et Marc est sollicité pour contribuer aux prises de vue.

Concernant les tenues (vestes, casquettes, etc.), le bureau étudie la possibilité de passer par une société qui gèrera directement les commandes avec chaque adhérent, après sélection des produits par le bureau.

7. Divers

- Laurent propose de créer des goodies (stylos, porte-clés, etc.) au nom de la section.
- Allan indique qu'il connaît une personne pouvant réaliser des gravures sur objets ; projet à suivre.
- Le bureau prévoit de célébrer les 40 ans de la section cette saison. Les modalités (date, lieu, repas...) seront décidées lors d'une prochaine réunion.
- Il est envisagé de monter un dossier de demande de subvention courant 2026 ou 2027 auprès d'établissements privés, dans le cadre d'un projet écologique visant à organiser une plongée de dépollution des fonds marins.
- Fin de la réunion à 22h00

Laurent SALLET
Président



Naoual SALLET
Secrétaire

